

ANTÁRTIDA, 01 - MI INFORME ACTUAL

Published 21 February 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola de nuevo. Soy Mari Swaruu.

Gracias por estar aquí conmigo de nuevo. Hoy les traeré todo lo que puedo informar sobre lo que está ocurriendo en la Antártida, en el momento en que publique este video.

En estos momentos, la nave estelar Toleka mantiene una trayectoria orbital baja, casi ecuatorial, porque la Federación insiste en que ninguna nave de gran tamaño debe sobrevolar las regiones polares debido al elevado tráfico de naves espaciales allí presentes en todo momento. Otra razón es que la magnetosfera de la Tierra es muy fuerte en los polos, lo que dificulta la navegación y puede interferir con la instrumentación.

De todas formas, a veces la órbita de Toleka se acerca lo suficiente a la Antártida como para poder ver toda la región directamente desde aquí arriba. Lo que puedo ver desde las ventanas de babor de la nave, cuando nuestra órbita se acerca razonablemente, pasando justo entre la Antártida y la isla de Tasmania, es que hay un tráfico constante de todo tipo de naves y transbordadores, pequeñas y grandes, e incluso algunas naves de transporte de tamaño medio que entran y salen de esa región.

Aunque no puedo calcularlo con exactitud, puedo decir que hay entre 25 y 50 naves entrando y saliendo todos los días y algunos días más que otros. Siguen claramente corredores de tráfico aéreo, por lo que están claramente organizados desde algún tipo de centro de control de tráfico.

Todos entran y salen del centro geométrico de la Antártida siguiendo un ascenso casi perpendicular o suben directamente hacia el espacio, en donde se dispersan en todas las direcciones. Aunque la mayor parte del tráfico continúa en dirección a la Luna, donde detrás está estacionada la nave Andrómeda mayor. Sé que el tráfico espacial se vigila y monitorea desde la nave biósfera Andrómeda, que se esconde detrás de la Luna. Se llama "Viera" y es una gran nave de 811km de largo, con forma de punta de flecha, que sirve como cuartel general de la Federación para todos los asuntos de la Tierra. Pero también veo que hay algún otro sistema de control de tráfico local en la superficie, en la Antártida, que está guiando a todas las naves que entran y salen.

Además de las naves estelares, puedo ver claramente una cantidad considerable de aviones humanos entrando y saliendo de la región Antártica, en su mayoría aviones militares del tipo C17 Globemaster III, C5 Galaxy, y viejo C-130 Hércules, así como transportes Rusos Antonov 22.

Junto con otros más pequeños, también una gran cantidad de grandes jet privados como del tipo Gulfstream II, Cesna y Falcón jets, además de otros aviones más grandes que me parecen de los mismos tipos utilizados por las líneas aéreas civiles.

Debo añadir una presencia continua de aviones de combate humanos que patrullan la Antártida tierra adentro y no suelen estar cerca de la plataforma de hielo y del

océano. Y sé que se supone que no hay bases aéreas de aviones de combate en la región, ni siquiera es posible que estén allí, según la narrativa oficial.

También hay una clara presencia de buques de guerra de varias naciones en todo el perímetro o toda la costa de la Antártida. Puedo distinguir un buque de guerra de un buque civil y también puedo reconocer varios tipos de buques de guerra, aunque todavía no puedo reconocerlos a todos.

La mayoría son de Estados Unidos, Gran Bretaña, Rusia, China, Australia, Chile y Argentina, y parece que todos se llevan muy bien desde aquí, ya que puedo ver buques de guerra chinos, rusos, estadounidenses y británicos moviéndose juntos en tándem y bastante cerca, cooperando claramente. Se que se supone que la Antártida es un área o zona desmilitarizada, pero desde aquí me queda bastante claro que es una de las zonas más militarizadas de la Tierra, si no es que es la más militarizada, y por mucho.

Y en cuanto a la propia superficie de la Antártida, la mayor parte del tiempo todo lo que puedo ver es nubosidad y tormentas antárticas alrededor del perímetro de la plataforma de hielo y poco más, pero curiosamente a medida que miro hacia la Antártida más profunda, los cielos despejados son la norma.

Aunque observo desde varios miles de kilómetros de distancia, puedo distinguir claramente que hay una gran estructura parecida a un muro, muy tierra adentro, porque puedo ver la clara línea artificial, como una barrera, para que nadie entre hacia el centro desde la superficie. Esa línea o muro rodea el centro desde varios miles de kilómetros de distancia y es casi perfectamente circular y su altura debe ser de al menos 100m.

Mirando con mis propios ojos y con un telescopio tradicional también, desde aquí puedo ver que en la zona hacia el centro o cerca del centro de la Antártida, hay una extensión muy grande de tierra sin hielo y con un claro componente de vegetación verde allí. Mi cálculo es que el parche verde sin hielo debe tener al menos el tamaño de Gran Bretaña y en su centro debe estar la cavidad polar principal hacia el interior de la Tierra.

Desde aquí no puedo ver casi ningún detalle, todo lo que puedo distinguir es que es principalmente verde, con algunos parches marrones, eso es todo lo que puedo ver directamente desde aquí. Siempre que puedo ver más cerca, hacia la línea costera de la Antártida, puedo distinguir muchas construcciones y bases que brillan con sus luces resplandecientes, de día o de noche, bastante visibles, recordando que el día y la noche duran 6 meses allí. Y otras innumerables menores o más pequeñas por toda la línea de costa. Muy a diferencia del Polo Norte, en donde no veo mucha actividad, solo rompehielos y grandes barcos y algún avión por lo general, al menos.

Esto a continuación es lo que sé como hechos sobre lo que está pasando allí en la Antártida.

Toda la zona está llena de antiguas bases estelares por todo el continente, algunas activas pero en su mayoría abandonadas, y me han dicho que la región ha sido utilizada como un área de control de la Federación sobre la Tierra, al menos desde la época de la última gran inundación, que se produjo cuando las aguas del planeta Tiamat inundaron la Tierra, oficialmente hace unos 12,500 años, que es aproximadamente cuando se produjo el último cambio polar también.

El área fue elegida por la Federación debido a sus propiedades inaccesibles, ya que sería muy difícil acceder a ella por cualquier humano normal, con o sin tecnología terrestre, tradicional u oficial. Casi todas las razas no humanas allí en la Antártida tienen bases, ciudades e instalaciones subterráneas.

Muchos tienen bases que al menos tienen una parte expuesta sobre la superficie. La mayoría de esas bases están habitadas por muchas razas de una manera cooperativa mixta, muy parecida a lo que ocurre a bordo de la biosfera andrómedana "Viera" detrás de la Luna y no pertenecen a una sola raza específica.

Sin embargo, los que se ven comúnmente allí son los Andrómedanos, Arcturianos de la rama Dieslentplex, muchos Sirianos, varios tipos de Grises en gran número, en su mayoría Grises Altos. También Malakak o Blancos Altos, entre varias otras culturas estelares Lyrianas que no se me permite mencionar, y los más numerosos extraterrestres en la Tierra, los Centauri o Alfrateanos.

Según mi información, no hay destacamentos oficiales pertenecientes a razas Pleyadianas trabajando allí de manera oficial. Quizás pueda haber algunos grupos aislados de Pleyadianos allí, pero no están o no estarían trabajando en representación oficial de sus razas y culturas.

Otras razas estelares ausentes aquí que vale la pena mencionar son los grupos felinos como loa Urmah y destacamentos Reptilianos oficiales que son reconocidos por la Federación, aunque se sabe que hay muchas culturas y razas Reptilianas ligadas a la Tierra trabajando allí en la Antártida, en cooperación con los gobiernos humanos de la superficie de la Tierra. Esas son las razas Reptilianas que también llaman a la Tierra su hogar.

Las bases en la Antártida que están a cargo de la Federación son tan grandes que son ciudades completas, en su mayoría subterráneas, y también están conectadas a innumerables otras bases militares subterráneas profundas y ciudades en toda la Tierra, utilizando trenes magnéticos de alta velocidad, y eso explica por qué hay tanto tráfico hacia y desde allí en todo momento.

La gente no humana de cualquier raza estelar entra en la Tierra usando principalmente la Antártida y luego desde allí se mueven bajo tierra, en trenes de alta velocidad a sus destinos finales en toda la Tierra, destinos finales muchas veces debajo de las ciudades humanas más importantes en la superficie. Y allí es donde tiene lugar toda la coordinación entre los gobiernos locales, los gobiernos más grandes de los humanos con la Federación. Allí es donde se reúnen con bastante frecuencia, al menos una vez al mes, para hacer planes y para dar y recibir órdenes sobre cómo deben dirigir la sociedad humana en la Tierra.

La base de la Antártida, o las bases, son el principal centro de control y el verdadero centro de poder de la Tierra, donde los poderes humanos se funden con los poderes no humanos y desde donde todos los gobiernos y sociedades secretas reciben sus órdenes. Esta es la razón por la que muchos políticos oficiales a nivel de marionetas han sido reportados de ir a la Antártida, aunque esto se mantiene mayormente en secreto para la población en general.

Tal vez solo filtrando parte de esta información, debido a la tendencia del Cabal a dar pistas a la gente, con la intención de que si la población general de la Tierra no hace

nada al respecto de sus agendas, el karma está en contra de ellos y no en contra del Cabal y de sus sociedades secretas.

Esto es a grandes rasgos lo que está sucediendo allá abajo, en la Antártida y les estaré informando acerca de cualquier movimiento allí cuando ocurra.

En este momento no está ocurriendo nada inusual en la Antártida, aunque muchos insisten en que hay un aumento de la actividad ovni en toda la Tierra. Estoy bastante segura de que esto tiene mucho más que ver con los gobiernos que utilizan los avistamientos de ovnis como mecanismos de encubrimiento de otras cosas, que con cualquier aumento de la actividad extraterrestre en la Tierra. Siempre ha habido una gran cantidad de actividad extraterrestre en toda la Tierra y una gran cantidad de naves estelares y de tráfico de drones no tripulados, así que no hay nada nuevo allí. Parece que los gobiernos simplemente están reconociendo los avistamientos y los informes ovni porque en este momento eso trabaja a su favor.

Cúidense y hasta pronto.
Con mucho cariño,
Mari Swaruu